



LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO DETIENE A UN PRESUNTO INFRACTOR DE LA LEY EN COATZACOALCOS, VERACRUZ

Coatzacoalcos, Veracruz.- La Secretaría de Marina-Armada de México, a través de la Tercera Zona Naval con sede en Coatzacoalcos, Veracruz, informa que ayer personal en funciones de Policía Naval, en acciones de apoyo a la Seguridad Pública, detuvo a un presunto infractor de la ley y aseguró presunta droga y una motocicleta.

Esta acción se llevó a cabo durante un patrullaje de vigilancia terrestre cuando personal de Infantería de Marina avistó a un sujeto sospechoso a bordo de una motocicleta en movimiento, al cual se procedió a indicarle que detuviera la marcha para efectuar una inspección menor de carácter preventivo.

Al descender dicha persona de la unidad, se encontraron 51 dosis de polvo blanco con características similares al crack, por lo que se procedió a su detención y se le leyó la Cartilla de Derechos Humanos que asiste a las personas en detención.

El detenido, la presunta droga y la motocicleta aseguradas fueron puestos a disposición de las autoridades competentes, para la integración de la carpeta de investigación correspondiente.

Con estas acciones, la Secretaría de Marina-Armada de México coadyuva con la paz de la ciudadanía y refrenda su compromiso de combatir a la delincuencia organizada con los recursos que le provee la Ley, siempre en estricto apego a los Derechos Humanos.

-ooOoo-

HONOR, DEBER, LEALTAD Y PATRIOTISMO-

SÍGUENOS EN LAS REDES SOCIALES:

Página web: www.gob.mx/semar

Twitter: @SEMAR_mx

Facebook: Secretaría de Marina

YouTube: Secretaría de Marina Armada de México